

Lehrgang 2025

Traditionell ist ein Teil der Referenten zur Lehrgangsvorbereitung schon am 1.1. im BSFZ Kitzsteinhorn eingetroffen und wie 2024 wurden wir von Teilnehmern begrüßt, die dort schon vor dem Jahreswechsel ihre Zelte aufgeschlagen und sich eingefahren haben.

Wir fanden hervorragende Pistenbedingungen vor und waren besonders angetan vom kürzlich fertiggestellten Umbau des BSFZ.

Zimmer, Küchen-, Buffet- und Essensbereich, Rezeption, 2fach Sporthalle, Wellness- und Fitnessbereich, Sportsbar, Seminarräume – alles großzügig, neu, modern und hochwertig eingerichtet. Insgesamt sehr gelungen, auch wenn man hie und da etwas den alten Hüttencharakter vermisst. Und eines ist sowieso geblieben – die hervorragende Lage mitten im Skigebiet!

Das hat auch die Teilnehmer beeindruckt, die wir am 2.1. nach meist langer Anreise im großen Seminarraum begrüßen durften und die die Woche über in zwei Ausbildungs- und einem Fortbildungskurs unterwegs waren. Karlo, Birgit, Sven, Kolja und Laura übernahmen in der Praxis meist in einer Tandemlösung die Ausbildung und Wolfgang war für den Fortbildungskurs zuständig.

Leider hatten wir schon beim Einfahren am ersten Tag einen Ausfall mit Knieproblemen zu beklagen, aber für den Rest der Woche blieben wir von weiteren Verletzungen verschont.

Die Ausbildungsgruppen waren von Anfang an überaus motiviert und haben ihr Lehrgangsprogramm sehr gut umgesetzt. Glücklicherweise hat sich dann am Tag 3 die Wetterprognose mit Windgeschwindigkeiten über 130 km/h nicht bewahrheitet. Wir hatten bei erwarteter Einstellung des Liftbetriebs schon ein Alternativprogramm ausgearbeitet und waren dann sehr erfreut, bei besten Bedingungen Skifahren zu können. So konnten wir ohne Probleme alle praktischen Prüfungen und Lehrproben mit Erfolg wie geplant abnehmen.

Auch die Fortbilder waren gut unterwegs und konnten mit Carving Technik, ABS Technik, Kurzschwünge, Anfängermethodik 1. Tag, Rückwärtsfahren, Fun Park, Trickskischwünge, Formationsfahren, Seniorenskilauftechnik, Videoanalyse nahezu alle Punkte auf der am ersten Abend erstellten Wunsch- und ToDo Liste abhaken. Lediglich der Bereich Buckelpiste und Riesenslalom konnte nur angeschnitten werden.

Schwerpunkthang bei Wind und Wetter war der KITZLIFT, was die Gruppe am Lehrgangsende auch mit einer Gesangseinlage „Sch... drauf, Kitzlift ist nur 1x im Jahr!“ zu würdigen wusste 😊! Vielleicht ist ihnen das im Wellnessbereich eingefallen – vom Hörensagen wurde der am Abend intensiv genutzt. Das haben sie sich aber auch verdient!

So viel Zeit und Abwechslung hatten die Ausbilder am Abend nicht. Vor und nach dem Abendessen war Theorie angesagt und zu einer dieser Einheiten konnten wir mit Wolfgang KREMER auch wieder den Reiseexperten von KLÜHSPIES begrüßen. Wolfgang ist uns mittlerweile – nicht nur wegen der gemeinsamen SCHALKE 04 Fanfreundschaft 😊 mit Karlo – ein guter Freund geworden.



Am Ende aller Prüfungen haben wir den Lehrgang in der Skihütte an der Langwied Mittelstation gemeinsam abgefeiert und am Abend mit Michael auch einen würdigen Räuberhauptmann gefunden!

Wir waren uns alle einig, dass wir mit dem Lehrgang 2025 wieder einmal so viele sympathische und engagierte Kolleginnen und Kollegen kennenlernen durften, dass wir schon wieder mit großer Motivation in die Lehrgangsplanung 2026 gehen.

Vielleicht gelingt es uns dann auch zum ersten Mal, für Kolja eine eigene Snowboardgruppe an Bord zu haben.

Wir sind bereit!

Die Lehrgangsleitung Karlo und Wolfgang